



Kath. Propsteigemeinde St. Remigius

Pfarnachrichten

vom 27.07. – 09.08.2025

Nr. 30/31

Verstärkung für das Café Lichtblick gesucht

Unser Café Lichtblick benötigt dringend Verstärkung! Wir bieten von April bis November jeden Mittwochnachmittag eine Tasse Kaffee am Friedhof an. Wer Lust auf interessante Gespräche und Kaffee hat, ist genau richtig bei uns. Bitte gerne melden bei Gudrun Weber, Tel. 02861 945818 (Gemeindecaritas, Turmstr. 14, Borken) oder per Mail gudrun.weber@caritas-borken.de. Wir freuen uns.



Spendierter Kaffee
Teilen macht Freu(n)de

Kaufe einen Kaffee und bezahle zwei.
Dein zweiter Kaffee kann von jemandem genutzt werden,
der es sich z.B. aktuell nicht leisten kann. So kann dein
Kaffee Freu(n)de machen.

Dein zweiter Kaffee verbleibt einfach als Gutschein im
Lokal.

Du möchtest einen Gutschein nutzen?
Bestelle einfach "Einen Spendierten bitte" und genieße
den Kaffee.

In Zusammenarbeit mit der Caritas Borken



BuH/picture alliance/CHROMORANGE|Michael Bihlmayer

Propsteibüro St. Remigius

Papenstegge 10 (Eingang: Johannerstr.19), 46325 Borken

Tel.: (02861) 92 444 - 0 oder 92 444-16

E-Mail: stremigius-borken@bistum-muenster.de

Homepage: www.remigius-borken.de

Öffnungszeiten:

Mo.: – Fr.: 9:00 - 12:00 Uhr

Die. + Do.: 15:00 - 18:00 Uhr

Fr.: 15:00 – 16:00 Uhr

Remigius-Bücherei: Öffnungszeiten in den Sommerferien

Die Remigius Bücherei hat in den Sommerferien geänderte Öffnungszeiten: dienstags und donnerstags von 10 bis 12.30 Uhr, mittwochs und freitags von 10 bis 12.30 sowie 14 bis 18 Uhr, sonntags von 10 bis 12 Uhr. Montags und samstags ist die Bücherei geschlossen. Das Ferienangebot für Kinder und Jugendliche ist auf der Homepage www.remigius-buecherei.de zu finden.

5 Minuten für den Frieden

Der Ökumene-Ausschuss Borken lädt jeden Samstag um 12:05 Uhr auf dem Kirchplatz St. Remigius zu „5 Minuten für den Frieden“ ein. Alle sind herzlich willkommen zum Schweigen und zum anschließenden kurzen Gebet für den Frieden in der Welt.

Messe der Gebetsgemeinschaft

Am Samstag, 02.08. feiert die Gebetsgemeinschaft „Maria – Mutter vom Guten Rat“ um 08.30 Uhr ihre Gemeinschaftsmesse in der St. Johannes Kirche. Die Gemeinde ist herzlich eingeladen.



Sommerfest der KAB

Die Mitglieder, Freunde und Gönner der KAB feiern ein Sommerfest am Samstag, 02.08. – Je nach Wetterlage wird im Kapitelshaus oder im Freien auf dem Rasen am Kapitelshaus gefeiert. Das Leitungsteam lädt zu 15 Uhr zum Nachmittagskaffee mit selbstgebackenen verschiedenen Kuchen und Austausch in gemütlicher Runde ein. Den Ausklang des Sommerfestes bildet gegen 18 Uhr ein gemeinschaftliches Grillen mit Würstchen und diversen Salaten.

Amelandlager startet

Nun geht es auch für das Amelandlager endlich los! Am Montag, 04.08. geht es für die Mädchen und Jungen im Alter zwischen 9 und 15 Jahren in Richtung Ameland. „70 Jahre Ameland“ – heißt es diesmal. Eine Zeitreise voller Abenteuer beginnt. Wir wünschen allen Kindern und Betreuenden sowie dem Kochteam ganz viel Freude und eine gute Rückkehr am 17.08.25.



Besuch bei der kfd

Gäbe es mehr Menschen wie sie, wäre die Welt ein besserer Ort. Die Begegnung mit Schwester Maria van der Linde werden die Mitglieder der kfd und der Kolpingfamilie nicht so schnell vergessen. Die 82jährige lebt mit ihren Mitschwestern in einem Armenviertel in Lima, der peruanischen Hauptstadt, teilt mit ihren Mitmenschen die schwierigen Lebensbedingungen und arbeitet unermüdlich daran, das Leben ihrer Mitmenschen, vor allem der Frauen, zu verbessern. Schwester Maria feierte in diesem Jahr ihr diamantenes Ordensjubiläum, aber das ist für sie kein Grund, die Hände in den Schoß zu legen. In diesen Wochen besucht sie ihren Heimatort, Gemenwithe, und war Ehrengast beim Schützenfest am vergangenen Wochenende. Mit 1.000,- Euro aus der Kolpingstiftung und einer gut gefüllten Spendenbox verließ Schwester Maria das Kapitelshaus. Ende des Monats fliegt sie zurück nach Peru zu den Menschen, die ihre Hilfe so dringend brauchen. „Eine starke Frau, wer wird sie finden?“ heißt es im Alten Testament im Loblied auf die tüchtige Frau. Die Menschen in Peru haben so eine starke Frau gefunden, die ihr Lebensziel darin sieht, das Leben ihrer Mitmenschen besser zu machen und der das auch gelingt.

kfd im Pastoralen Raum – Kofferpacken in Weseke

Der Sommer und die Ferien bieten viele Gelegenheiten, sich mal in Haus und Hof umzusehen, was sich so alles im Lauf der Zeit angesammelt hat. Ein „Stehrümpken“, das man selber nicht mehr sehen kann, findet anderswo eine begeisterte Liebhaberin. Die kfd St. Ludgerus Weseke lädt deshalb gemeinsam mit den kfd-Gruppen des Pastoralen Raumes zum „Kofferpacken in Weseke“ ein. Alles, was „frau“ nicht mehr braucht, kann sie in einen Koffer packen und am Donnerstag, 07. August, um 19.00 Uhr im Pfarrheim Weseke präsentieren. Gegen eine Spende für einen guten Zweck können Besucherinnen mitnehmen, was ihnen gefällt. Bei einem Glas Wein haben die Frauen Gelegenheit, die Geschichten zu den „Stehrümpken“ zu erzählen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich und ein Koffer natürlich auch nicht. Andere Behältnisse sind genauso willkommen.

Propsteibüro

Das Propsteibüro ist am Freitagnachmittag, 08.08. geschlossen.

Letzte Hilfe Kurs – das Umsorgen von schwerkranken und sterbenden Menschen am Lebensende.

Viele Menschen empfinden Hilflosigkeit und Ohnmacht, wenn das Tabuthema „Sterben und Tod“ in ihr Leben tritt. Nur wie diese Gefühle durchbrechen? Im Letzte Hilfe Kurs geht es darum Basiswissen und Orientierung vermittelt zu bekommen. Am Lebensende sind die Zuwendung und Mitmenschlichkeit das größte Gut, welches der sterbenden Person geschenkt werden kann. Der Letzte Hilfe Kurs richtet sich an ALLE Menschen, die sich über die Themen rund um das Sterben, Tod und Palliativversorgung informieren wollen. Der Ambulante Hospizdienst des Caritasverbandes Borken e.V. und der Palliativkonsiliarische Dienst Kreis Borken Süd laden Sie am 05. August 2025 (Raum 48, Heidener Str. 48, 46325 Borken) von 14:00 – 18:00 Uhr ein. Anmeldungen nimmt der Palliativkonsiliarische Dienst entgegen. Bitte melden Sie sich hierzu telefonisch unter der Nummer 02861-8094220 oder per E-Mail unter pkdkbs@interdata.de an. Die Aufwandsentschädigung beträgt 15 €. Die Teilnehmerzahl ist auf 18 Personen beschränkt. Weitere Termine finden Sie auf folgender Homepage <https://www.palliativ-kreis-borken.de/>



The Greatest Show – Ferientage der SchönstattMJF Borken - Deine Show, dein Glanz

Die SchönstattMJF Borken lädt alle Mädchen von 9 bis 14 Jahren herzlich zu den Ferientagen vom 20. bis 24. August 2025 in der Schönstatt-Au Borken ein. Unter dem Motto „The Greatest Show – Deine Show, dein Glanz“ können die Teilnehmerinnen ihre Talente entdecken, Zeit mit Freundinnen verbringen, neue Mädchen kennenlernen und viele unvergessliche Momente erleben. Du kannst dich freuen auf spannende Spiele, einen tollen Ausflug, Musik, kreative Aktionen und jede Menge Überraschungen – für deinen ganz besonderen Sommer. Anmeldungen und Fragen gerne an Josefin Wessler (schoenstattmjfborken@gmail.com). Anmeldeschluss ist der 10. August 2025. Mehr Infos gibt es auf Instagram (@schoenstattmjfborken, @mjfdioezemuenster) und unter www.schoenstattmjf-muenster.com. Wir freuen uns auf dich! ☀️

Redaktionsschluss für die nächsten Pfarrnachrichten ist Donnerstag, 07.08., 11:00 Uhr.